

みはらっせのコレナダー

コレナダー

「よつこそー三原へ」と出迎えてくれる三原城くん。

ピカチュウ

ピカチュウが田植えをする
世羅で田植えをする

ピカチュウが子子連れで田植えをしていました！
田植えをさすが米どころの世羅ですね

A (ミニーマウス 33歳・呉市)

世羅町を横断するふれあいロードにて、思わず見返してしまった人形のオブジェ(?)。実はこれ、近くに住む大霜さんがこの地を開拓したお父さんの相棒だった。田植え機を記念に残していたもの。人形を置くと、今では撮影する人も現れるという人気者に。

ピカチュウ

ピカチュウが田植えをする

ピカチュウが子子連れで田植えをしていました！
田植えをさすが米どころの世羅ですね

A (ミニーマウス 33歳・呉市)

車の通行量も多い「ふれあいロード」。ピカチュウが安全運転を見守っている。

飛行機のジャンプ台

とぶよー

橋の付け根には日本で唯一の電波高度計用人工地盤が設置してある。

Q 広島空港にプツンと途切れた橋がありますが、あれは何なんでしょうか？

A (真之介 14歳・三原市)

河内ICを降りると現れる赤い鉄橋のことですね。この橋は空港に飛行機が着陸する為の進入灯なのです。夜間や霧が多い時に、この灯りのラインを頼りに着陸するとか。まるで空に向って飛行機がジャンプできるような美しい鉄橋です。

ヘーンシーン

↑コレナダー

「コレナダー」はみはらっせエリアで発見した、読者のみなさんの「これ何だ?」に編集室がお応えしていく特集です。

西大田の箱入りミラー

Q 緑色の箱をかぶつた奇妙なカーブミラーを見かけましたが何か意味があるのか？

A (日谷 42歳・世羅町)

フルーツロードから西大田へ向かう県道52号沿いにあるカーブミラー。冬場のミラー凍結を防ぐため行錯誤で作った保温箱なんだそう。また、この冬にはパワーアップした箱入りミラーさんが見られるかも？

およう！

あいさつする
プチ三原城くん

Q 三原駅の隆景広場で手をふっているアシガ！

(ベース大好き 26歳・広島市)

A それは公衆電話BOXの上につかっている三原城ですね。ちょうど見る方向によると道路標識が手になくて、三原城がまるで「お顔」のように見えます。街中で視線を感じると、建物や標識があなたを見ているかもしれません。